

4千市民児協第117号
令和4年7月26日

各地区民生委員児童委員協議会会長様

千葉市民生委員児童委員協議会
会長 斎藤 一男



民生委員を名乗る不審電話について【注意喚起】

最近、ひとり暮らし高齢者宅に、千葉市、または千葉県の民生委員を名乗り、個人情報を知っているかのように装い、家族構成や個人情報を聞き出そうとする事案について下記のとおり報告がありました。

つきましては、該当世帯等に対し、不審な電話には十分注意するよう、また相手が公的な立場や職業を名乗っても、個人情報を伝えないよう注意喚起をお願いいたします。

なお、本件については、「千葉市安心安全メール」に掲載を依頼するとともに、関係行政機関に報告済みです。

記

【内容】

事例1)

- ・7月22日(金)、中央区のひとり暮らし高齢者宅に、「市の民生委員、ヤマダ」と名乗る不審電話があり、氏名（フルネーム）を確認されたのち、「近所に不審者がうろついているという話は知っているか」「ひとり暮らしで不安はないか」と話された。不審に感じ「ひとり暮らしではない」と伝えたところ、「そんなはずはない。ひとり暮らしだと聞いている」と言われたが、再度否定したところ電話を切られた。

事例2)

- ・7月22日(金)、花見川区のひとり暮らし高齢者宅に、「千葉県民生委員のヤナギノ」と名乗る不審電話があり、「ひとり暮らしか」「子どもと離れて暮らしていて、困りごとはないか」「困っていることがあれば、自分で連絡して欲しい」と話された。不審に感じ「私の担当は○○さんという民生委員だが、もう一人いるのか」と質問したところ、「千葉県の民生委員が別にいる」との回答。「もう一度名前を教えて欲しい」と伝えたところ電話を切られた。(本人から警察に通報済み)

【問い合わせ先】千葉市民生委員児童委員協議会
電話043-209-8867
FAX043-312-2442